



Über das Technische Zeitalter - Und die große Aufgabe des Menschen Der Geschichtsprozess als Zyklus verstanden

Die Schreckliche Wahrheit (*Gelbes Buch*) - Einstieg in das Mysterium des Menschsein

Institut für C4-Homöopathie – Petra Held, Gresserstraße 3, D 79 102 Freiburg – c4-institut@online.de

Vorwort aus dem Buch von Witold Ehrler –

Technetium — *Der Archetyp des Technischen Zeitalters*

Wir befinden uns hier an einer großen Schwelle im Fortgang dieses Buches. Denn wir treten nun in das Geheimnis unserer eigenen Zeit ein, in der wir uns geschichtlich befinden. Was hier entborgen wurde, wird unser aller Selbstverständnis, wer wir denn selber sind und was wir hier als Menschen auf der Erde zu tun haben, auf jeden Fall radikal umwälzen. Was hier entborgen wurde, wurde bislang so noch nie entborgen (*so viel steht fest*). *Es gibt an diesem Punkt für die C4-Homöopathie eine Zeit davor und nun eine Zeit nach den Technetium-C4-Texten*. Ihre ultimative Wende betrifft das Mysterium des Menschseins im kernhaften Sinne.

Die 6 C4-Texte zu **Technetium** stellen in diesem Buch dabei die erste Stufe (*den I. Quadranten mit der Setzung dieser zu lösenden Aufgabe*) dieses Mysteriums dar. Diese Reise wird dann im **Rohöl** (*II. Quadrant auf der Subjektebene der Kraft*), im **Sperma** (*III. Quadrant mit der Konzeptionsebene einer Neukreation*) und schließlich im **Diamant** (*IV Quadrant mit dem letzten Geheimnis um das Menschsein selbst*) fortgesetzt werden. Insofern ist dies hier der erste Schritt von insgesamt vieren um das eigentliche Mysterium dieses Buches selbst, der hier angetreten werden soll. Das ist eine große Belastung, die hier auf uns zukommt.

Die Erde und die Kräfte und der Kosmos und die höheren Seelenkräfte werden es uns danken. Denn sie schauen uns gespannt zu, ob wir den großen Übertritt dieses Mal wohl verkraften können? Ich möchte damit andeuten, dass der Punkt, auf den wir jetzt in den nächsten Jahren zugehen, dass an diesem Punkt — rein thematisch gesehen — schon einige Zivilisationen gestanden haben, jedoch an der hier zu vollziehenden Wende bislang immer gescheitert sind.

Ich hatte dazu einen Traum (10.8.03), der diese Problematik mir genau so beschrieb. In diesem Traum versuchte ich, einigen anderen etwas sehr Wichtiges zu beschreiben. Sie sollten genau auf jedes meiner Worte achten. Denn schon zwei Mal hätte ich in meiner Seelenbiographie an diesem kulturellen Punkt bei vergangenen Zivilisationen auf fernen Planeten mitgewirkt — und die Kultur wäre daran immer gescheitert. Es war wie kurz vor einer (*atomaren*) Katastrophe, vor der ich nun hier auf der Erde zum dritten Mal stehe.

Das Entscheidende dabei war: Es geht dabei immer um die Bewältigung des **Technetium**-Themas! In ihm sind die außerirdischen Gruppen (*die hier auf die Erde mit einwirken*) dabei noch genauso verfangen, wie wir! Denn sie sind in dieser Thematik voll drin und verstehen sie überhaupt nicht.

Ich beschreibe in diesem Traum den anderen, dass vier ganz wichtige und immer wiederkehrende Punkte sich dabei herauszeichnen würden:

1. Das Geld oder die abstrakte Wertebene der Energie und der LOGOS haben immer bereits die Führung über den Werdegang der Kultur übernommen. Es handelt sich also immer um ein Verstricktsein im **Technetium**-Thema.



2. Diese Phase ist immer eine kriegerische Zeit und geht vor dem **Katastrophen-Umschlagspunkt** mit einer Zunahme von Kämpfen einher. *(Das wird in der 3. Tc-Reise erklärt werden.)*

3. In dieser Zeit kommen immer eine Reihe von *(Platin-)*Agenten für beide Seiten mit ins Spiel. *(Das heißt, es ist ein unmittelbares Wirken aus den Kräften heraus nötig, weil es eigentlich um sie geht — und überhaupt nicht um das, was es scheint. Das wird in der 4. Tc-Reise erklärt werden.)*

4. Die Wende kommt immer auf eine völlig unerwartete Weise und kann aus dem Bestehenden niemals vorausberechnet werden. Sie ist aus dem Alten heraus gesehen **unvorhersehbar**. *(Und so kann uns hier auch keiner so recht helfen, der darin mit verstrickt ist. Das wird in der 5. Tc-Reise erklärt werden.)*

Dabei habe ich gespürt oder den anderen gesagt, dass ich ein Teil dieser Lösung sein werde. Es geht um das höchste Potential im Menschen. (Das wird in der 6. Tc-Reise erklärt werden.)

In diesem Sinne ist dieses Kapitel hoffentlich ein Beitrag zum Gelingen dieser radikalen Wende, der auf uns zukommenden *(atomaren)* Katastrophe doch noch eine positive Wende geben zu können. Sie ist wie gesagt aus dem, was wir *(oder die Außerirdischen)* bislang wissen so noch nicht abzuwenden und bedarf eines völlig anderen Weges, der hiermit angetreten sein soll.

Den Zugang dazu bekam ich nur über das hingebungsvolle Eintauchen in das Meer der Kräfte *(neben der Verreibung über einen sexuellen Akt, vermittelt einer dazu begabten Frau)*, bei dem ich dann endlich meine vielen Seelen biographischen Erfahrungen wie Puzzleteile zusammenfügen konnte.



Astrologische Entsprechungen – Muster – nach der Enkomp-Methode^{*)}



Muster

C 10(4)

C 40(4)

C 220(4)

C 1300(4)

alle Planeten (11) + Lilith

^{*)} Die Energetische Kompensationsmethode - EnKomp - ist ein Diagnose- & Therapieverfahren, das auf dem Biofeldtest von Dr. Paul Schweitzer aufgebaut ist -
- dabei handelt es sich um ein alternatives Heilverfahren, das von der Schulmedizin nicht anerkannt wird.